

El Grupo Abril busca socios para continuar con su proyecto en Etiopía

27/03/2025



El Grupo Abril está buscando socios para continuar con su proyecto en Etiopía denominado Puntaicas Abril. Este proyecto nació hace dos años en Woliso donde la asociación tiene una escuela que, en la actualidad, cuenta con más de 700 alumnos. Durante estos años el profesorado detectó que el absentismo escolar era mayor en las niñas, sobre todo, cuando estaban menstruando. Es por ello que comenzó la campaña promovida por la asociación, "Apadrina a una niña por 10 euros al año"

para la compra de compresas reutilizables.

Este proyecto que empezó en noviembre está pensado para durar en el tiempo y alcanzar a más familias. Pero para ello necesitan de un determinado número de socios para pagar nóminas, alquiler y gastos del local, y materiales de costura. A través de la [plataforma](#) los

interesados pueden registrarse y donar un euro al mes para esta causa. Por 50€ anuales, empresas, comercios o asociaciones pueden garantizar la continuidad del

proyecto. A cambio la asociación les promocionará en los actos solidarios que lleven a cabo.